



REPÚBLICA DE CUBA
MINISTERIO DE LA AGRICULTURA
EL MINISTRO

Ordinario
Ejemplar No. __

La Habana, 14 de marzo de 2022
"Año 64 de la Revolución"

A: Ricardo Ronquillo Bello
Presidente de la Unión de Periodistas y Escritores de Cuba

Los trabajadores, cooperativistas, cuadros, especialistas, y técnicos del Sistema de la Agricultura, se unen al reconocimiento y felicitación que el pueblo cubano tributa a los periodistas, en especial al círculo de periodistas agropecuarios, en la fecha en que fue fundado el Periódico Patria por nuestro Héroe Nacional José Martí en 1892, Día de la Prensa Cubana.

El pasado año 2021 y este comienzo de 2022 ha estado marcado aún por la compleja situación epidemiológica como consecuencia de la pandemia COVID-19, aunque con las certezas de tener a nuestro pueblo inmunizado en su gran mayoría, y el comienzo de nuestra recuperación económica.

El recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos a Cuba desde hace más de 61 años es el mayor obstáculo de la agricultura cubana para alcanzar la seguridad y soberanía alimentaria del país, y el empecinamiento del vecino del norte por ver de rodillas a la Revolución Cubana persiste.

La agricultura cubana siempre ha contado con el apoyo incondicional de los hombres y las mujeres de la prensa cubana para revertir ese vil propósito. Nuestros periodistas han llevado la verdad de nuestro quehacer diario a la población mostrando nuestro empeño de contribuir decisivamente con la seguridad y soberanía alimentaria, a pesar de las duras condiciones en las que trabajamos sin maquinaria, insumos, semillas y demás, y las campañas de descrédito y mentiras.



REPÚBLICA DE CUBA
MINISTERIO DE LA AGRICULTURA
EL MINISTRO

Ordinario
Ejemplar No. __

El periodismo cubano, punta de lanza para enfrentar todas las campañas de desinformación y tergiversación del enemigo asume su rol público de informar, orientar y educar a nuestro pueblo y merece todo el respeto y reconocimiento de nuestra nación en su día.

El Ministerio de la Agricultura reconoce y agradece el trabajo cotidiano y virtuoso de mujeres y hombres de la prensa cubana de distintas generaciones, que han sabido sobreponerse y llevar a la población los actuales desafíos del sector agrícola en sus diversas ramas. Muchas felicidades en su día.

Saludos,

Ydael Jesús Pérez Brito



Rs: 328/2022

Ejecutor: Departamento Independiente de Comunicación Institucional.